

Mauricio Macri consideró "muy valioso" el debate propuesto por la presidenta Cristina Fernández por el traspaso del subte. "La división, la agresión y la confrontación no es el camino, mucho menos la mentira", advirtió Macri, un día después de que la primera mandataria anunciara el envío de un proyecto al Congreso "para ratificar el acta" que el gobierno porteño suscribió con la Nación por la transferencia del subte.

En un acto por el Día Internacional de la Mujer, celebrado en el Teatro Colón, el alcalde porteño estimó "muy valioso debatir qué federalismo queremos tener, de qué forma nos organizamos, cómo vamos delegando cada vez más responsabilidades a nuestras provincias, a nuestras ciudades para que los que deciden estén más cerca de la gente y construyamos agendas concretas que tengan que ver con los problemas de todos los días".

"Claramente es un debate que nos tiene que unir, no nos tiene que separar", reclamó. El titular del Ejecutivo capitalino pidió que el debate que se realizará en el Congreso sobre la transferencia del subte sea "serio, transparente, con datos que reflejen la realidad" y añadió que, en ese marco, "puede ser uno de los primeros temas el transporte".

"No es lo relevante quién maneje un sistema de transporte, lo relevante es que la gente viaje mejor, porque nos pasamos muchas horas transportándonos de nuestra casa al trabajo y del trabajo a casa", alertó.

Entonces, agregó, "hay que viajar bien, sobre todo hay que estar seguro cuando uno viaja y eso se logra con inversión, con propuestas, que se transformen en políticas de Estado, que las comience un gobierno y las continúe otra".

Macri argumentó que "la ciudad de Buenos Aires es la ciudad de todos los argentinos". "Así como los recibimos en el Colón, en los hospitales, en nuestra ciudad para distintas propuestas culturales, representamos la identidad de todo un país", subrayó. El mandatario comunal hizo hincapié en el "orgullo que tenemos de sentirnos ciudad de todos los argentinos y el que representamos esa identidad nos lleva a que nuestro objetivo sea seguir trabajando juntos".

